

Atelier Miséricordia

Le deuil est une épreuve douloureuse

Viens avec le Père Jacques découvrir la courbe du deuil et les mots pour accompagner ceux qui traversent une épreuve.



MAIS ENCORE :

Ceux qui manquent de foi se sentent impuissants, comme morts, pour demander les secours du Seigneur. Intercéder avec foi et persévérance, c'est venir en aide spirituellement à tant de frères humains.

PRIER DIEU

pour les vivants et pour les morts

Atelier Miséricordiez

En petit groupe, faire l'expérience d'une initiation à la prière d'intercession! En prenant exemple sur la prière des frères.

